

8月1日号  
(No.370)

## 住民登録

(7月1日現在)

人口・72,477 (+29)

{男34,636}

{女37,841}

世帯数・21,969 (+20)

()内は前月比



▲山あり谷あり……恒例の「ボールの旅」



▶大きな口を開けてパン食い競争

## 元気ハツラツ!

## 老人スポーツ大会

老人の健康増進と、親睦、交流を深め合おうと、第九回老人スポーツ大会が先月十五日午前九時から大館鳳鳴高校グラウンドで開かれました。あいにくの梅雨空にもかかわらず、市内十二支部からおよそ三千人の老年寄りが参加。はち巻き姿もりりしいおばあさんや、真新しいシューズを履き健脚を披露してくれたおじいさんなどに、応援団や家族から盛んな拍手と声援がおくられるなど和やかな雰囲気で楽しいスポーツの一日を過ごしました。

なお、支部別対抗戦では下川沿チームと糸迦内チームが同点で優勝を分けあいました。

暑さというのはほとんど気温の高さで決まりますが、実際に感じた暑さは湿度や風の影響で必ずしも気温とおりではありません。これを体感温度といいます。この体感温度の考え方をとり入れたのが不快指数で、気温と湿度によって生活上不快をおぼえる度合いを数値で表したもので。不快指数は、天気予報とは違つて定期的に発表されるわけではありませんが、気象庁はじめ各気象台ではデータを持っていて、問い合わせれば教えてくれます。どのくらいの指数で不快を感じるかというと、70を超えるとやや不快を感じはじめ、75では半数が不快、80を超すとほぼ全員が不快を感じるとされています。



## 不快指数

広報  
歳時記